

Vortrag für die Unter- und Mittelstufe
Freitag 27.02.2026 15:00 – 16:30 Uhr
Biologesaal (1.0G) des Hochrhein-Gymnasiums Waldshut

Eine Reise zu den Gletschern der Eiszeit

Dr. Patrick Becker, Wirtschaftsgymnasium Waldshut

ETH zürich

Vor etwa 50.000 Jahren sah unsere Welt ganz anders aus als heute: Es war eisig kalt, riesige Gletscher bedeckten weite Teile Europas, und mächtige Tiere wie Mammuts und Säbelzahntiger streiften durch die Landschaft. Die Menschen mussten ums Überleben kämpfen und lebten als Jäger.



Gemeinsam entdecken wir, wie aus Schnee mächtige Eismassen werden und wie Gletscher die Landschaft geformt haben, die wir heute kennen. Wir schauen uns an, wie Gletscherforscher arbeiten: Wie können sie Eis untersuchen, das längst geschmolzen ist? Und was verraten uns diese Forschungen über das Leben während der letzten Eiszeit?

Weiβt du, wie weit ein Gletscher fließen kann? Oder ob es möglich ist, die Temperaturen der Eiszeit zu berechnen? Komm mit auf diese spannende Reise in die Vergangenheit, und finde es heraus!

Eine Veranstaltung für alle Teilnehmer/innen der Unter- und Mittelstufe des Hochrhein-Seminars.

T. Hallmann / R. Goldau